



Ensayo

Nombre del Alumno: Lesly Yaquelin Morales Escalante

Nombre del tema: Evolución histórica de la enfermería hasta la actualidad

Parcial: Unidad I

Nombre de la Materia: fundamentos de enfermería

Nombre del profesor: Marcos Jhodany Arguello Galvez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: I

Comitán de Domínguez Chiapas, 20/09/24

“Evolución Histórica De La Enfermería Hasta La Actualidad”

La enfermería ha existido desde la antigüedad y ha sido *fundamental* en la vida de los seres humanos desde sus comienzos hasta el momento actual. La investigación histórica se presenta, como el método que aportan los fundamentos para llevar a cabo las bases y para identificar el origen de la profesión. En este ensayo analizaremos el vínculo de la enfermería entre la era prehistoria, edad antigua, edad media, edad moderna hasta esta época, que, gracias a los fundadores y a los avances, la enfermería ha ido evolucionando y destacando su importancia.

En las eras pasadas la enfermería se consideraba como valor religioso, y la enfermedad castigo de Dios. Empezaron a existir los monasterios como primeros hospitales, las primeras enfermeras (diaconisas, matronas, monásticas). Florence Nightingale pionera de la enfermería, y fundadora de la primera escuela de enfermeros que gracias a ella se empezaron a instaurar medidas higiénicas básicas tales como, lavarse las manos en los hospitales y centros sanitarios.

Hall (1955), Jhonson (1959), Orlando (1961) y Wiedenbach (1963), consideraron un proceso de tres etapas (valoración, planeación y ejecución ; Yura y Walsh (1967), establecieron cuatro (valoración, planificación, realización y evaluación) ; y Bloch (1974), Roy (1975), Aspinall (1976) y algunos autores más, establecieron las cinco actuales, al añadir la etapa diagnóstica.

La enfermería en la actualidad conlleva un papel muy importante ya que va más allá del cuidado físico, y es de suma importancia para el profesional de salud. Hay diferentes teorías y modelos de diferentes autores en donde podemos aprender más acerca del cuidado, debido a que nos ayuda a implementar cuidados e intervenciones para el mantenimiento del

estado de salud de los pacientes. Como estudiante de enfermería me parece de suma importancia implementar cuidados para el bienestar de los pacientes , es nuestra obligación y nuestra responsabilidad mantener al paciente en una buena condición de salud, conocer la historia de la enfermería como una herramienta, tener una buena preparación se requiere de esfuerzo y pasión por lo que haces, para poder brindar ayuda a los demás.